La chorale du Front de Gauche

Qu'est-ce que la chorale du Front de Gauche?

Comme son nom l'indique, la chorale du Front de Gauche, c'est une chorale qu'on organise sur un marché, dans une manif ou en début de meeting. Le répertoire peut être constitué de chansons populaires connues dont on détourne les paroles pour sensibiliser sur un thème. Une campagne militante afin de mettre en avant les propositions du Front de Gauche de façon ludique et collective.

Objectifs de l'action ?

Sensibiliser, convaincre, en chantant! Attirer l'attention sur notre table militante. La chorale est par ailleurs un moment collectif chaleureux et gai qui attire l'attention et donne envie aux passants de chanter avec vous. C'est donc un excellent vecteur d'implication collective qui contribue à souder un groupe.

Organisation

Descriptif rapide du déroulé de l'action :

La chorale peut se dérouler sur un marché, pendant une distribution de tracts ; sur un pied d'immeuble à l'occasion d'une dif' ou d'une table militante ; à l'occasion d'un rassemblement, d'un point fixe en manif, au début ou à la fin d'une réunion publique, d'une assemblée citoyenne, d'une écoute collective ou d'un meeting...

Eléments techniques de l'action :

La durée : de 30 mn à 1 heure ou plus, au choix et selon la tenue des cordes vocales.

Matériel nécessaire :

- Des feuillets-tracts avec les paroles des chansons
- Des autocollants collés sur les militants ils permettent de les identifier
- · Des tracts à distribuer pendant les chansons
- Coller des affiches sur le lieu
- Prévoir une table militante avec tracts et brochures

Effectifs militants

- 5 à 10 militants minimum, sinon l'effet « groupe » du chœur ne fonctionne pas
- Parmi ces militants, il faut au moins un-e camarade qui fait une courte criée annonçant la chorale du Front de Gauche et le thème choisi

Prévoir en amont :

- Ecrire les paroles des chansons et les maquetter dans un feuillet
- Un communiqué de presse éventuellement annonçant l'opération
- Lancer l'annonce de l'action par mel et vérifier le nombre de présents
- Prévoir de prendre des photos et filmer l'initiative

Communication

N'hésitez pas à envoyer un communiqué de presse pour informer les médias locaux de votre initiative. Pensez à faire des photos et un article de l'action, à mettre sur le site local du Front de Gauche et le site *Place au peuple*.

Conseils d'expériences

Trucs et conseils pour réussir l'action :

Choisir des chansons très connues pour détourner les paroles ; rédiger les nouveaux textes des chansons afin de décliner nos orientations en lien avec le thème de la confrontation sociale, écologique et citoyenne choisie ; si possible, répéter avant les chansons.

Vous pouvez compléter la chorale d'instruments de musique si vous avez des militants musiciens.

Vous pouvez également fabriquer des tambours de fortune avec des bidons recouverts d'autocollants et une lanière pour les tenir debout.

Chaque opération « chorale thématique » peut également être l'occasion de chanter les chansons traditionnelles du mouvement ouvrier.

